



## ***Muestra itinerante "Un hombre de valor, un legado impostergable"***

*"Un hombre de valor, un legado impostergable" constituye un homenaje a Emilio Mignone, uno de los defensores de derechos humanos más destacados de la historia de la Argentina. Asimismo, recuerda a su hija Mónica, desaparecida en 1976, y resalta la inestimable labor de su esposa Chela.*

*La muestra, inaugurada en marzo de 2019, fue elaborada por la Secretaría de Derechos Humanos de la Provincia de Buenos Aires, junto a la familia Mignone y al Archivo Histórico Provincial.*

*Las acciones de Emilio en plena dictadura a fin de proteger los derechos de miles de víctimas, junto con su participación y la de Chela en la puesta en marcha de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos, sus contribuciones en la creación de Madres de Plaza de Mayo y su rol protagónico en la fundación del Centro de Estudios Legales y Sociales son algunos de los hitos plasmados en este homenaje.*

*Además de destacar los aportes para la consolidación del movimiento de derechos humanos, la muestra realiza un recorrido histórico por las distintas experiencias que, según escribió Mignone, contribuyeron a su libertad de pensamiento y lo orientaron a proyectar reformas en el sistema educativo y a bregar por el derecho a la educación.*

*Su labor en la Dirección de Enseñanza de la provincia de Buenos Aires (1949-1952), la siguiente en el Departamento de Educación de la OEA (1962-1967), su paso por el Consejo Nacional de Desarrollo (1968-1969) y por la Subsecretaría Técnica de Educación de la Nación (1969-1971).*

*La muestra también visibiliza su trabajo como rector en los orígenes de la Universidad Nacional de Luján hasta su renuncia tras el golpe de Estado de 1976; en la dirección del programa de FLACSO en Buenos Aires (1977-1978) y la creación del Consejo Nacional de Evaluación y Acreditación Universitaria.*

*La muestra está compuesta por nueve paneles, y por distintos objetos y documentos de alto valor histórico que testimonian el legado de Emilio Mignone y su invaluable contribución a los procesos de Memoria, Verdad y Justicia.*